

あしはらしょうがっこう みな  
《 芦原小学校の皆さんへ 》

がっこう きゅうこう いま みな  
学校が休校の今、皆さんはどのような生活を送って  
いるでしょうか。皆さんといっしょに過ごす学校生活が  
なくなってから、長い時間が過ぎました。先生たちは、  
皆さんといっしょに勉強や運動をしたり話をしたりで  
きる日が早くきてほしいと毎日思っています。今は、お休  
みが続くことになってしまい、さびしい気持ちでいます。



【芦原小学校・玄関付近の花】

でも、一番大切なのは皆さんの『いのち』と『健康』です。毎日、皆さんや家族の  
方々が、“新型コロナウイルス”にかかわらず、元気に過ごしてほしいと思っています。  
家の中で長い時間を過ごすことは、たいへんだと思います。でも、今は、皆が  
じっと耐えてがんばるときです。『今、できること』『今、がんばれること』を自分で  
見つけて、こつこつと取り組んでみましょう。取り組む中で、学校生活の中ではでき  
ないことを感じたり考えたりすることができるかもしれません。また、いつもは  
もてない長い時間を上手に使うことで、自分がやりたいことにじっくり向き合ったり  
今までできなかったことに挑戦したりすることができるかもしれません。皆さんが  
取り組んだことや挑戦したことを、登校できるようになったら先生たちに教えて  
くださいね。この長いお休みが、つらい思い出としてだけでなく、少しでも素敵な  
思い出となることを願っています。

これからもたいへんな日が続くと思いますが、皆さんなら必ず乗り越えられます。  
学校が再開されときに、皆さんの笑顔に会えることを楽しみにしています。

豊橋市立芦原小学校長 金子 明子

〈保護者の皆さまへ〉

日頃は、本校の教育活動へのご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。そして、現在は、新型コロナウイルス感染症への対応として、度重なるご無理なお願いをさせていただいています。保護者の皆さまには、適切に対応していただいていること心から感謝申し上げます。

また、ご家庭においては、お子さまが長期の休みを過ごすことで、さまざまなご負担をおかけしていることと思います。今後も、休校が再延長されることでさまざまな面で不安や心配になられることがあるかもしれません。そのような場合は、遠慮なく学校へ相談していただけますようお願いいたします。

学校では、安心・安全を第一に考え、再開の日を迎えられるよう、全教職員で準備をすすめていきます。今後とも、ご理解・ご協力をお願いいたします。



子どもたちの心を支えるための一つの手だてになればと思い、別紙『レジリエンス体操』『おうちレク』を配付させていただきます。

現状の中で明るく前向きになることはむずかしいですが、このようなときだからこそ、ご家族でいっしょにほっとできる時間をつくっていただけたらと思っています。